

ご挨拶

私ども社会福祉法人一燈園は、高齢者が自宅や施設で安心して暮らせるよう支援を行う高齢者福祉を主な事業として、別府市にて30事業所を運営しております。

昭和52年の開設以来多くの方々にご利用いただき、福祉を通して地域貢献を行ってまいりました。また、『「一燈園でよかった」と感じてもらえる介護やサービスを提供します』を経営理念とし、利用者やご家族さまはもちろんですが、一燈園で働く職員自身にも一燈園を選んでよかったと感じてもらえる環境を提供することを心掛けてまいりました。

その甲斐あってか、多くの方々に当法人を選んでいただき各種介護サービスをご利用いただいておりますし、社会福祉法人であり営利を目的としていませんでしたので、これまでとりたてて広報活動などは行っておりませんでした。

しかし、先日東京都内在住の方より「大分市内のマンションに親が住んでいるが、火の始末や戸締りなどが心配になってきた。東京に呼び寄せて同居するのは困難だし、東京の施設は高額で経済的に厳しいし、何より本人が大分を出たくないと言っている。まだ身の回りのことは自分ででき散歩や買い物などで近所に出かけたりできるくらい元気だから、寝たきりの人が居るような老人ホームは嫌だと言っているがどうしたらよいだろうか」と相談を受けることができました。

幸い私どもの法人内には、このようにまだまだ元気な方が利用するのに適した施設がありましたのでそちらをご案内させていただきましたが、その際ご家族より「施設というと暗い老人ホームのイメージしかなかった。ネットで調べてみてもいろんな種類があってわかりにくいし…。こんな自由な施設もあるのならもっと早く考えればよかった」とのお話を頂きました。

他にも「老後は地元でゆっくり過ごしたいけど今更マンションを買うのは厳しいし賃貸もしづらかったりする」、「最近物騒な事件が多くなってきたから一軒家に住んでるのが怖くなった」といったようなお話も耳にするようになりました。

高齢者福祉施設には、いわゆる寝たきりの方が入居するような『特別養護老人ホーム』から、本例のような元気だけでも独り暮らしが心配で見守りくらいのサービスがあれば安心といった方が入居するのに適した『サービス付き高齢者向け住宅』など様々なタイプがあるのですが、一般

の方々はどのような施設があつてどのような違いがあるのかなど、あまり詳しくご存じないことに今更ながら気づきました。

これはひとえに日々の業務の忙しさにかまけて私どもが皆さまに説明する機会を設けてこなかったためと反省し、今後は施設はもちろん、その他にも様々な介護サービスがあることを皆さまに知っていただく機会を積極的に設け、多くの方がより良い高齢者福祉を受けられるようにしていくことが、長年この事業を行ってきた私どもの責務であると考えようになりました。

これまで何の広報活動も行ってきておりませんでしたので何から始めればよいか悩みましたが、今回のきっかけとなったのが県外の方でしたので、そのような方へ情報提供を行うことから始めようと思い、この度在京大分県人会様のホームページに資料等を掲載させていただいた次第です。

私どもの法人を知ってもらいたい気持ちが全くないとは言いませんが、それよりも県外に住んでいるがために大分に住むご両親や親戚の方々のことが心配となったり、ふるさとの大分に帰って老後を過ごしたいと考えているような方々へ、まずは一般的な高齢者福祉の仕組みなどを少しでも理解しやすいよう情報提供することで社会貢献の一助となればと考えております。

介護保険の仕組みや様々な介護サービスなどご説明したいことは多々あるのですが、まずは介護サービス利用までの流れや高齢者福祉施設の種類と違いなどについて、また皆様があまりご存じないであろう“元気な方”が入居できる施設についての資料を、当法人のパンフレット等とともに掲載しておりますのでご一読いただけますと幸いです。

当法人と直接関係ないことでも構いませんので、ご質問等がございましたら遠慮なくお問い合わせ下さい。

社会福祉法人 一燈園
別府市堀田4組
TEL: 0977-22-6100
URL: <http://www.ittouen.or.jp/>